

Exposition de l'œil aux illusions

Experimentarium Club



Ce mercredi 4 décembre en salle 316, les élèves du club sciences Experimentarium ont proposé, aux élèves du lycée, différents stands autour de la thématique de l'œil et des illusions optiques. Cette exposition fait suite à la sortie qu'ils avaient réalisé en avril dernier au Paradox Museum.



 Lycée Georges Braque

Welcome to

SCIENCES EXPERIMENTARIUM

**Le 4 décembre 2024
de 12h20 à 13h40
Salle: 316**

Tu es intéressé par les effets que la drogue et l'alcool peuvent avoir sur ton cerveau
Sur l'anatomie de ton œil
Les différentes illusions d'optique que tu peux avoir ?
Rejoins l'expo pour avoir plus d'info et t'amuser !

